



令和7年2月発行

2月は節分に立春、バレンタインデーなど、色々なイベントがあり賑やかですね。寒い時期ですが、季節感やこの時期ならではの楽しみを子どもたちにも感じてもらえるような活動をしていきたいと思っています。また、空気が乾燥し、この季節特有の感染症にも気を付けなければいけない季節が続きます。しっかりと予防対策をして乗り切りたいと思っています。



～1月のもも組の様子～

お部屋では、お正月遊びを楽しんだり、製作活動を楽しんだりしました。書初めごっこでは、いろいろな思いを筆で描いて表現したもも組のお友だち。まだまだ書き足りないのか「まだやりたい」「もうすこししたい」と言うお友だちが多く、筆や絵具で描く感触を思う存分に感じておられた姿が印象的でした。

天気のいい日には、積極的にテラスや園庭に出て遊びました。テラスでは「よーいどん」の合図とともにお友だちや保育者とかけっこをして、冬の寒さを吹き飛ばすような元気な姿が見られました。園庭では、砂場で車の玩具の荷台に砂を集めて「ぷっぷー。出発します」と運んでみたり、汁椀やケーキの型で作ったごちそうを「どうぞ」「スプーンを使って食べてね」と、ふるまったりする場面もありました。そして、鉄棒にぶら下がり続けられる時間も長くなり日々成長しておられるもも組のお友だちです。

お友だちとの関わりも増えてきています。一緒に同じ遊びをしたり、ごっこ遊びを楽しむ姿や、お部屋の中で手をつないで一緒に歩いたり、図鑑に出てくる乗り物や動物の名前を教えあったりと、お友だち同士のやり取りを楽しむ姿が見られほっこりしています。今月も、様々な製作や活動を通して楽しんできたいと思います。



～今月の保育のわらい～

- 寒い時期でも健康に過ごせるようにする。
- 保育者や友だちとやり取りをしながらつもり・見立て遊びを楽しむ。

【お知らせとお願い】

☆今月のお弁当の日は、1日(土)と17日(月)です。お弁当の用意をよろしくお願ひします。※1日(土)は水筒の用意もお願ひします。

☆衣類、靴は自分で着脱に挑戦していますので、お子さんの身体に合ったサイズの履きやすいものをご用意して頂きますようお願ひします。